Hacen gira Sheinbaum y Ebrard: niegan campaña

La jefa de Gobierno y el titular de la SRE aprovechan el sábado y asisten a eventos públicos fuera de su encargo; visitan Tabasco y Durango, respectivamente





"¡Presidente!", gritan

a canciller en mitin

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, junto a otros mandatarios, en Dos Bocas; en el otro extremo, el canciller Marcelo Ebrard y la candidata Marina Vitela

CLAUDIA SHEINBAUM

Nos hizo una invitación la secretaria de Energía para conocer la refinería de Dos Bocas, estamos contentos con esta gran obra (...) en la 4T no desperdiciamos el dinero en bardas'

ALEJANDRO MURAT

"Aquí se construye la coquizadora de la refineria Olmeca, en donde Pemex y Sener están haciendo un gran trabajo. [Se] evalŭa que tengamos una infraestructura en Salina Cruz'

En Dos Bocas abrazan a la mandataria

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ Y LEONARDO PÉREZ

Reportero y corresponsal

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, junto con otros tres mandatarios, presumió su visita a las obras de la Refinería Olmeca en Dos Bocas, Tabasco, a invitación de la secretaria de Energía (Sener), Rocio Nahle.

La tarde del sábado, la mandataria capitalina publicó un video en redes sociales en el que se observa cómo, entre abrazos y risas, fue recibida por la secretaria de Estado y por el gobernador inte-rino, Carlos Manuel Merino.

Los otros gobernadores que acudieron alaobra que será inaugurada el 2 de julio próximo fue-ron los morenistas Layda Sansores, de Campeche, y el propio Carlos Manuel Merino, de Tabasco, así como el priista Alejandro Murat, de Oaxaca

Por separado y en entrevista, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México afirmó que en el actual gobiemo federal se invierten los recursos en grandes proyectos y no en bardas o estelas de luz, as gurando que setrabaja para el de-sarrollo del país.

"Nos hizo una invitación la secretaria de Energía para conocer la refinería de Dos Bocas, estamos muy contentos con esta gran obra del Presidente y que encabezala secretaria, aquíen la Cuar-

ta Transformación no desperdiciamos el dinero en bardas, en estela de luz, aquí construimos y transformamos", indicó Shein-baum Pardo, quien es vista como una opción de Morena para competir por la Presidencia en las elecciones federales de 2024.

"La Refineria Olmeca de Dos Bocas será la más grande del país, con sus 580 hectareas de extensión. Es una obra impresionante Felicidades a los más de 33 mil trabajadores que laboran para su próxima inauguración en julio. Gracias a mi amiga Rocío Nahle por la invitación", publicó Sheinbaum Pardo en su cuenta personal de Twitter.

La jefa de Gobiemo afirmó que de la continuidad de la 4T en la administración dependerá la consolidación de proyectos como la refineria, y dijo que es responsabilidad de quienes for-man parte del movimiento de transformación que la gente sepa y pueda diferenciar. Alejandro Murat, gobernador

de Osxaca emanado del PRI, también publicó un vídeo y no escatimó adjetivos y halagos a la obra presidencial. "Aquí se construye la coquizadora de la Refi-neria Olmeca, en donde Pemex [Petróleos Mexicanos] y Sener están haciendo un gran trabajo. El gobierno de México evalúa que tengamos una infraestructura milar en Salina Cruz para eficien-tar la producción de diesel y gasolina de 53% a más de 93%

FRANCISCO RODRÍGUEZ

Durango, Dgo.- El canciller Marcelo Ebrard estuvo en Du-rango para apoyar la candida-tura a la gubernatura de Mari-na Vitela y aseguró que la Cuarta Transformación debe de llegar a Durango.

A su llegada al local donde fue el evento, el secretario de Relaciones Exteriores (SRE) fue recibido por un grupo de simpatizante smorenistas que le gritaron en repetidas ocasiones: "¡Presi-dente, Presidente!".

Dijo que acudió a una invitación de la candidata como ciudadano libre y destacó que pidió permiso conforme a la ley. "Puedo dar mi opinión siempre y cuando no use recursos públicos", justificó.

Mencionó que desde que se hizo un diálogo en Estados Unidos, la candidata Marina Vitela le preguntó qué proyectos internacio-nales había para Durango y por eso lo invitó, para que platicara de ellos. Ebrard enfatizó la importancia de que Durango participe en diálogos y negociaciones en el extranjero. Y agregó que el éxito siempre genera envidias y ataques, pero lo cierto es que en el caso de la candidata, los hechos hablan por ella.

"Ha sido una vida de reponer y sobrepasar todo tipo de adversidades e inconvenientes grandes, que son las que pasan la ma yor parte de la gente. Tienes una persona que entiende lo que está sucediendo, lo que cuesta salir adelante en situaciones críticas. Está acostumbrada a triunfar". aseveró Ebrard Casaubon.

El canciller añadió que con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador se tiene una gran oportunidad como nación, si-tuación similar, manifestó, que tendra Durango con Vitela: "Tó-menla, ella va a ser la gobernadora que traiga la 4T y a su es-tado le irá muy bien".

Ebrard estuvo por la mañana en la capital del estado en un encuentro con empresarios, profe-sionistas, artistas y sociedad civil. También acompañaron a la can-didata el presidente nacional de Morena, Mario Delgado; el coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, Igna-cio Mier Velazco, y el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya.

Ebrard Casaubon reiteró su confianza en que Marina Vitela ganaráy cumplirá con el desarro-llo que viene con un gobierno de la Cuarta Transformación, con proyectos, obras y programas sociales. Pero esencialmente, com-promisos cumplidos, dijo.

La morenista agradeció a su vez el apoyo de todas las fuerzas que integran la alianza, así como el respaldo de Ebrard y el Presidente mismo, para que a Duran-go le vaya bien con el gobiemo "del cambio verdadero".





La candidata de Morena en Durango Mari apoyada por Mario Delgado.

VOTC22 Corcholatas en campaña

Promueven logros y obras

Tres de los morenistas presidenciables tuvieron este fin de semana diferentes tipos de actividades: Ebrard visitó Durango, Sheinbaum realizó un recorrido por la refinería de Dos Bocas y Monreal presentó su libro en Jalisco

toconsumo, es algo histórico

en tiempo récord, que se ha

posible candidatura presi-

dencial del Secretario de Go-

bernación, Adán Augusto Ló-

pez, Sheinbaum dijo que lo

importante es la unidad. "Muy bien, apoyados a to-

dos, somos parte de este pro-

yecto, lo más importante es la unidad", en enfatizó.

insistió, pero ella ya no res-

pondió, sonrió y concluyó la

Sheinbaum destacó que la re

finería esté a cargo de Nahle.

ca, es un orgullo que sea una mujer la que esté al frente, so-

"Es algo impresionante, de verdad, es una obra mag-

nánima, no sólo por su sig

nificado sobre la soberanía energética, sino lo que sig-

nifica (su construcción) en

medio de la pandemia y la

crisis de suministros, es un

orgullo para los mexicanos",

dijo Sheinbaum sobre la obra,

2019, antes de la pandemia de "Los volúmenes son muy

mos transformadoras.

¿Decantaria por él?, se le

Ya durante el recorrido,

"Con la refinería Olme-

Cuestionada sobre una

logrado", dijo.

entrevista



A invitación de la Secretaria de Energía, los Mandatarios de Campeche, Tabasco, CDMX y Oaxaca realizaron ayer un recorrido por la refineria de Dos Bocas.

Gritan 'Presidente' a Ebrard en Durango

"¡Presidente!, ¡Presidente!", gritaron en Durango al Canciller Marcelo Ebrard durante un par de eventos de apoyo a la candidata de Morena a la gubernatura, Marina Vitela.

Primero, en la capital du-ranguense, durante un desayuno con maestros, el Secretario de Relaciones Exteriores fue presentado por Vitela como un "icono de la políti-ca" y un "activo de Morena, a lo que alguien gritó "¡Presidente!".

Le agradecemos que en su día de descanso, que aun-que también trabaja sábados y domingos, pero hoy oficialmente descansa, se haya to-mado el día para visitar Durango", señaló Vitela sobre la presencia de Ebrard en su evento de campaña, realizado en un jardin.

En su intervención, el Canciller aseguró que ya es tiempo que llegue la Cuarta Transformación a este estado.

"Estamos aquí con mucho gusto para transmitirles un saludo de Andrés Manuel López Obrador", dijo al co-menzar su mensaje a favor de Vitela

Aseveró que hay una gran expectativa sobre el proceso electoral, porque el proyecto de la 4T implica grandes cambios, como el combate a la corrupción y la atención a los más necesitados.

Más tarde, en un mitin en Gómez Palacio al que asistieron simpatizantes, dirigentes partidistas, diputados y has-ta Gobernadores, Ebrard fue ovacionado de nuevo al ser presentado.

"Presidente, Presidente", corearon los simpatizantes

En su mensaje, Ebrard volvió a llamar a los asistentes a apoyar la llegada de la



Al ser presentado en un mitin en Gómez Palacio, el Canciller Marcelo Ebrard recibió gritos de "iPresidente!"

Escolta

Marcelo Ebrard estuvo acompañado en un mitin en Durango por:

- Mario Delgado, dirigente de Morena.
- Ignacio Mier, coordinador de diputados.
- Martha Lucia Micher, enadora.
- Rubén Rocha Moya, Gobernador de Sinaloa.

Cuarta Transformación al estado.

"En manos de nosotros está que la 4T llegue a Durango, aquí siempre han go bernado los mismos, toda la vida, hasta hov.

"Ahora en manos de ustedes está la decisión de cambiar todo, porque diganme si no es injusta la realidad de Durango y la Laguna, si no están olvidados las mujeres, los niños", expresó.

Por segunda ocasión en 15 días, Ebrard aprovechó el fin de semana para hacer campaña con los candidatos de Morena y resaltar los lo-gros del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

El primero de mayo

acompañó a Julio Menchaa, candidato al Gobierno de Hidalgo.

Aunado a esto la senadora Martha Lucia Micher, ex colaboradora de Ebrard en el gobierno capitalino, gene ró polémica ayer en redes, al señalar al Canciller como el próximo Presidente.

"Estoy con @m_ebrard futuro Presidente de México, rumbo a Durango para acompañar a@MarinaVitela. futura gobernadora", posteó Micher en Twitter.

INVITACIÓN

El Canciller Marcelo Ebrard señaló que México sigue a la espera de que se emitan las invitaciones a la Cumbre de las Américas, para de-terminar si acudirá el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Dijo que todo depende de la decisión de Estados Unidos de incluir o no a los mandatarios de Cuba, Venezuela y Nicaragua.

"Solamente está por ver está por resolverse la decisión que tome Estados Uni-dos. El ya dijo que, si no van, no va. Pero Estados Unidos aún no manda las invitaciones. Es decir, todavía no sabemos si los van a invitar", dijo en Durango.

Apapachan a Sheinbaum en Dos Bocas

Claudia Sheinbaum dejó encargada la Ciudad de México al Secretario de Gobierno. Martí Batres, y se fue ayer conocer la construcción de la refinería de Dos Bocas.

Por invitación de la Secretaria de Energia, Rocio Nahle, Sheinbaum hizo un recorrido por la planta en construcción, junto a los gobernadores de Campeche, Layda Sansores; de Tabasco, Carlos Manuel Merino, de Oaxaca, el priista Alejandro Murat.

La Jefa de Gobierno exaltó las obras del Presidente Andrés Manuel López Obrador, tras una semana dificil por la difusión del dictamen sobre el derrumbe de la Li nea 12 del Metro, que señaló la falta de mantenimiento en su Administración como una de las causas

"Nos hizo una invitación la Secretaria de Energia para conocer la refinería de Dos Bocas, estamos muy conten tos con esta gran obra del Presidente y que encabeza la Secretaria. Aquí en la Cuarta

Escolta

Claudia Sheinbaum estuvo acompañada en su recorrido por Dos Bocas por:

- Rocio Nahle, Secretaria
- Layda Sansores, Gobernadora de Campeche.
- Carlos Manuel Merino,
- Gobernacior de Tabasco. ■ Alejandro Murat, Gober-
- nador de Claxaca (PRI).

Transformación no desperdiciamos el dinero en bardas ni en estelas de luz, cons truimos y transformamos". declaró a su llegada al aeropuerto de Villahermosa.

Recordó las palabras del Presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la importancia de garantizar la soberanía energética, lo que, según ella, se podrá lograr el próximo año con la producción de gasolina y diesel en la nueva refineria.



altos, pero tuvo la audacia el ente de iniciar la obra inmediatamente, ahora ya no podríamos construir en es precio ni en este tiempo", dijo Nahle.



Ebrard estuvo por la mañana en un desayuno con maestros convocado por Marina Vitela candidata morenista a la gubernatura; en el evento también participaron dirigentes del partido.



Rocio Nahle recibió a Claudia Sheinbaum con un abrazo en el aeropuerto de Villahermosa.